

CABRA

El 80% de los colegios de la provincia tienen alumnos con diabetes

JOSE MORENO
CABRA

El 80 por ciento de los centros educativos de la provincia cuentan con alumnos enfermos de diabetes, según ha dado a conocer la presidenta de la asociación regional de diabéticos La Sierra, Toni Ruiz. Los datos pertenecen a una encuesta (aún no finalizada) realizada por este colectivo, con sede en Cabra, con la intención de conocer la realidad de los estudiantes diabéticos en los centros de Primaria y Secundaria.

Según Ruiz, la cifra pone de relieve situaciones en las que los alumnos diabéticos de localidades como Castro del Río y Priego tienen problemas para almacenar la insulina y

La asociación La Sierra realiza un estudio en Primaria y Secundaria

realizar los controles de glucosa en los centros. En el caso de un alumno de Castro del Río, su Ayuntamiento ha dispuesto una monitora de 10.00 a 12.00 horas para suministrar la insulina al pequeño, ya que la inmensa mayoría son hijos de mujeres trabajadoras.

Por otro lado, Ruiz informaba de que a lo largo del pasado año pasaron por la consulta del endocrino de la asociación (patrocinada por Cajatur, el Colegio de Médicos y la propia asociación) un total de 479 personas. ■